

365 renungan

## Orang Benar Yang Hidup Benar

Mazmur 34

Mata Tuhan tertuju kepada orang-orang benar, dan telinga-Nya kepada teriak mereka minta tolong;

- Mazmur 34:16

Apakah orang Kristen bebas dari pergumulan? Tidak.  
Apakah orang percaya bebas dari masalah? Tidak.  
Apakah orang yang pelayanan mulus jalannya? Tidak.

Kalau begitu apa bedanya orang percaya dengan tidak percaya? Orang Kristen dengan bukan orang Kristen? Keduanya sama-sama punya masalah, punya kesesakan, dan pastinya berteriak dalam kesesakan. Nah, tapi perbedaannya: perhatian Tuhan tertuju kepada orang benar. Mata dan telinga-Nya tertuju pada teriakan orang benar yang minta tolong dalam kesesakan. Baik orang percaya maupun tak percaya sama-sama teriak tapi yang didengar itu teriakan orang benar.

Seringkali kita berkata, "Aku teriak dalam kesesakan tapi kenapa tidak ada pertolongan?" Jawabannya ada pada diri kita: apakah kita sungguh-sungguh menjalani perintah Tuhan? Apakah sungguh berlaku benar dalam hidup ini?

"Bu, tapi kita kan manusia berdosa, mana mungkin benar?" Ya, memang kita semua orang berdosa. Tapi ingat apa yang Alkitab ajarkan: tidak terus-terusan jatuh ke dalam dosa tapi berusaha menjauhi dosa; tidak menikmati hidup dalam dosa tapi membenci dosa. Itu yang harus kita lakukan. Kalau kita tidak mau, jangan heran atau geram, lalu berkata, "Ah, malas aku berdoa, sudah puluhan tahun Tuhan tak menjawab doaku."

Yuk, tanya diri kita sendiri, "Bagaimana hidupku?" Jangan marah kepada Tuhan Yesus ketika doa, teriakan, dan permohonan kita tak didengarkan. Mari kita berkaca: sudah benarkah hidupku? Sudah menjauhi dosakah aku? Sudah ikut perintah Tuhankah diriku?

Kalau sudah, tentu kita tidak akan marah, tidak mudah menyerah. Karena kita tahu walaupun sekarang ada masalah, kita ingat ada Allah, kita tidak sendirian, semua ini seizin Tuhan. Ketika alami ketidakadilan, hak dirampas, tenaga diperas dan airmata mengalir deras, kita tak akan menyerah karena kita tahu mata Tuhan Yesus tertuju kepada kita dan mendengar seruan kita.

Mau alami pertolongan Tuhan? Belajar hidup benar. Bicara, bergaul, berkeluarga, berteman dengan benar. Bekerja, berdagang, pelayanan yang benar. Jadilah pemimpin, ibu rumah tangga, pelajar yang benar, dll. Yuk, orang benar harus hidup benar.

Refleksi diri:

- Apakah Anda sebagai orang benar sudah hidup benar di hadapan Tuhan Yesus Kristus?
- Apa komitmen Anda ke depan untuk hidup benar sesuai firman Tuhan dalam keseharian Anda?